

地域とともに、県立旭高等学校

令和7年 5月号



神奈川県立旭高等学校

学 校 便 り

令和7年5月28日

校 長 廣幡 清広

日中は汗ばむ陽気となってまいりました。地域の皆さんにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。旭高校では制服移行期間となりました。旭高校の夏服は特徴的であり、女子生徒のスカートのデザインは特に評判が良いです。生徒は様々なバリエーションの制服を皆楽しんでいるようです。

社会見学 4月 25 日(金)

1年生



1年生は昭和記念公園でバーベキューを行い、新しいクラスの仲間と親睦を深めました。



2年生



2年生は修学旅行前の練習として、羽田空港に集合する予定が、繁忙期のため羽田集合NGとなり急遽集合場所が変更になってしまいました。

急遽の変更もありましたが、班ごとに東京散策を楽しみました。



3年生



3年生にとって最後の社会見学です。

「また行きたい」の合言葉をスローガンによみうりランド遊園地に集合し、オリジナルのU.F.O カップ麺を作成しました。その後は班別行動を行い、クラスの仲間との楽しい思い出を残しました。



生徒総会 5月8日(木)

今年度より体育館で全校集会の形式で生徒総会が開催されました。評議員が中心となり生徒を整列させたり、生徒会費の予算についての議題を取り仕切るなど責務を果たしていました。また、各委員会の生徒を中心に委員会活動について報告を行いました。

1学期 中間試験 5月15日(木)~



令和7年度最初の定期試験が行われました。中間試験は4日間にかけて行われ、年度初めの定期試験ということもあり、生徒は緊張感をもって臨んでいました。また、解答用紙の色をブルーの用紙に変更したりなど、テスト実施に関して改善が行われました。

